

Gana dólar en agosto 10 centavos más respecto a julio

Liga peso 2 meses con caída por Fed

Cierra la BMV el mes pasado con alza de 1.89%, la mayor en 5 meses

ADRIANA ARCOS
Y ERNESTO SARABIA

El peso culminó agosto con pérdida ante el dólar americano y ligó dos meses con depreciación, aunque la Bolsa local ganó pese a resultados mixtos en sus similares de Estados Unidos.

Esto, frente a la expectativa de que la Reserva Federal suba su tasa de referencia en los próximos meses y la baja de la perspectiva de la calificación de crédito del País.

Al cierre de agosto, el dólar menudeo se ofreció a 19.15 pesos y se compró a 18.40 en Banamex, en ambos casos 10 centavos más que su terminación de julio.

En las transacciones mayoristas, el tipo de cambio aumentaba el miércoles 2.13 centavos a 18.8523 en venta y a 18.8423 en compra.

Estas cotizaciones que arrojaban una minusvalía mensual de 0.44 por ciento para la moneda nacional, menor a la cifra de 0.52 por ciento en el mercado de menudeo pese al avance del crudo.

Octavo mes

Rendimiento de empresas que conforman la muestra del IPC en agosto.

(Precio actual y variación porcentual en agosto)

LAS QUE MÁS GANARON:

| | | | |
|------------|----------|--------|---|
| ICA | \$3.86 | 57.55% | ▲ |
| Liverpool | \$204.78 | 12.34 | ▲ |
| Cemex | \$15.57 | 10.98 | ▲ |
| OHL México | \$26.58 | 7.48 | ▲ |
| Inbursa | \$32.8 | 7.33 | ▲ |

LAS QUE MÁS PERDIERON:

| | | | |
|---------|----------|-------|---|
| Peñoles | \$435.65 | -8.69 | ▼ |
| Gruma | \$250.25 | -7.79 | ▼ |
| KOF | \$140.04 | -5.75 | ▼ |
| Bimbo | \$53.49 | -5.16 | ▼ |
| lenova | \$72.51 | -4.98 | ▼ |

Fuente: Infosel

El crudo Brent del Mar del Norte subió su valor 10.69 por ciento en agosto a 46.98 dólares el barril y el WTI estadounidense 7.24 por ciento a 44.63 dólares.

También, el 23 de agosto, la agencia calificadora Standard & Poor's revisó a la baja la perspectiva para la deuda soberana de México de "estable" a "negativa".

Con este contexto referencial, el Índice de Precios

y Cotizaciones (IPC) cerró el mes con una ganancia de 1.89 por ciento, la mayor en los últimos 5 meses.

Terminó con nivel de 47 mil 541.32 unidades y con una pérdida diaria de 0.23 por ciento, tras tocar el nivel de 48 mil puntos en su mejor momento del lapso.

Con el fin del periodo, llega el rebalanceo del IPC que será vigente a partir de hoy, las acciones de ICA, La

Comer y Telesites dejarán de formar parte de la muestra, mientras que los títulos de La Bolsa formará nuevamente parte de las 35 empresas más líquidas.

Las acciones de ICA y Liverpool fueron las más beneficiadas en el mes, con rendimientos de 57.55 y 12.34 por ciento, respectivamente.

En el mismo periodo, Peñoles y Gruma lideraron las pérdidas, con 8.69 y 7.79 por ciento de descenso, de los 477.13 y 271.38 pesos el mes pasado pasaron a 435.65 y 250.25 pesos.

En EU, los principales indicadores tuvieron un rendimiento mixto en agosto, por un lado el Dow Jones y el Standard & Poor's descendieron 0.17 y 0.12 por ciento y por otro el Nasdaq subió 0.99 por ciento.

Richard Turnill, estratega principal de inversiones globales de BlackRock, dijo que la baja volatilidad domina a los mercados estadounidenses que registran la volatilidad más baja en un periodo de 30 días en más de dos décadas.

Agregó que esta semana un incremento en el dato de empleo podría elevar la posibilidad de un aumento de la tasa de referencia este año.